
PlantaDoce.

Entorno

‘eHealth’ y medicina oncológica: la salud se da de alta en los grandes congresos de España

El Barcelona Health Hub Summit o el congreso de la Sociedad Europea de Medicina Oncológica llenarán el recinto ferial de Gran Vía de Barcelona o Ifema en Madrid.

A. Escobar
9 sep 2019 - 04:57



El nuevo curso sanitario comienza y con él arrancan una serie de simposios especializados en las principales ciudades de España. La salud digital, la *eHealth* (el conjunto de tecnologías de la información y comunicación que se emplean en el entorno sanitario) y la medicina oncológica son algunas de las especialidades que protagonizarán los próximos congresos que se celebran en el país.

Barcelona renovará a finales de septiembre su vocación de ser una de las grandes

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/ehealth-y-medicina-oncologica-la-salud-se-da-de-alta-en-los-grandes-congresos-de-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

capitales europeas de los congresos en salud. La capital catalana acogerá en el recinto ferial de Gran Vía el congreso mundial de cáncer de pulmón y los encuentros anuales de la Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes y la Sociedad Europea de Oncología Médica.

Se estima que los tres eventos atraerán a la capital catalana a 50.000 profesionales de la medicina. Estas convocatorias se engloban dentro de la treintena de grandes congresos que figuran en el calendario de Fira de Barcelona en 2019.

El congreso de la Sociedad Europea de Medicina Oncológica contará con la participación de más de 28.000 expertos

El congreso de la Sociedad Europea de Medicina Oncológica (Esmo) prevé contar con la participación de más de 28.000 expertos, el doble que en su edición de 2018. La organización señala que se ha elegido España para celebrar tres de las últimas seis ediciones por la calidad del sistema de investigación y la cooperación internacional en el ámbito de la oncología. La reunión se celebrará entre el 27 de septiembre y el 1 de octubre y en la confección de su programa han colaborado más de 300 expertos.

En Esmo Barcelona participarán farmacéuticas como AbbVie, que el pasado junio anunció la compra de Allergan por más de 55.000 millones de euros; Bristol-Myers Squibb, que en enero llevó a cabo una de las mayores operaciones corporativas de la industria *farma*, tras adquirir Celgene por 65.000 millones de euros, además de multinacionales como GlaxoSmithKline (GSK), Novartis y Baxter, entre muchas otras. **Esmo también tendrá presencia en el recinto ferial de Ifema (Madrid), a pesar de que habrá que esperar hasta septiembre de 2020.**

Es difícil cuantificar el dinero que mueven los congresos en sanidad, ya que depende del tipo de evento que se organice, este en concreto generará un impacto directo de 65 millones de euros, una cifra que equivaldría al dinero que dejó la pasada final de la Champions entre Liverpool y Tottenham en Madrid (60 millones de euros, aproximadamente).

Empresas como Mediquo o Doctoralia participarán

PlantaDoce.

en el Barcelona Health Hub Summit

Entre el 16 y el 20 de septiembre, tendrá lugar en Barcelona el encuentro anual de la Asociación Europea para el Estudio de la Diabetes (Easd), que reunirá a 15.000 profesionales. La edición de este año persigue promover y apoyar la investigación de la diabetes, contribuir a una rápida difusión de los nuevos estudios sobre esta enfermedad y facilitar la aplicación de las nuevas técnicas y descubrimientos.

En octubre llegará también a la capital catalana el Barcelona Health Hub Summit, un evento que tiene como objetivo potenciar la innovación en salud digital y su transferencia al sector. Entre los miembros participantes del evento se encuentra Mediquo, empresa tecnológica médica que el año pasado dio entrada en su accionariado a la firma de *venture capital* Target Global tras cerrar una ronda de financiación de 1,5 millones de euros.

Otra de las empresas participantes es Doctoralia, plataforma que pone en contacto profesionales del sector de la salud y pacientes. **La compañía matriz, Docplanner, cerró el pasado mayo una ronda de financiación de 80 millones de euros.** La operación estuvo liderada por One Peak Partners y Goldman Sachs Private Capital Investing.

En marzo de 2020 tendrá lugar Infarma 2020 en Madrid, un congreso europeo de oficinas de farmacia y parafarmacia. También durante el mismo mes se celebrará feria Expodental, el salón internacional de equipos, productos y servicios dentales. Phibo, que recientemente ha adquirido la gallega Sineldent, es una de las compañías que participó en la pasada edición, celebrada en 2018.

El atractivo de Barcelona y Madrid

La celebración de eventos médicos en España es una oportunidad más para dinamizar la economía nacional. De hecho, Madrid es la ciudad con más congresos internacionales, con 165; sólo por detrás de París, con 212; y Viena, con 172, según datos de 2018 facilitados por la International Congress and Convention Association (Icca).

Barcelona se encuentra en cuarta posición, con 163 congresos, y por delante de capitales europeas importantes como Berlín, con 162 certámenes; Lisboa, con 152, o Londres, con 150 simposios.